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第６０回新発田市入札監視委員会審議概要 

 

開催日時及び場所 
令和６年２月２１日（水）午後３時００分～午後４時００分 

新発田市役所５階 会議室５０１ 

内   容 

・議事 

（１）抽出工事等の審議について 

（２）第６１回委員会開催に伴う抽出委員の指定について 

（３）その他 

委   員 

（委員数５名） 

（出席数４名） 

委員長 若槻 直大 （弁護士）  （出席） 

委員  藤本 晃嗣 （大学教員） （出席） 

委員  宮村 茂  （税理士）  （出席） 

委員  佐藤 恭子 （公募委員） （出席） 

委員  大橋 京子  （公募委員） （欠席） 

審議対象期間 令和５年９月１日～令和５年１２月３１日 

抽出案件 １０件（対象工事総件数６０件） 
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制限付 

一般競争入札 

１０

件 

・特加単第７号 

加治川第２処理分区（２６５６他）管渠工事 

・道新第１９号 

麓花立線改良工事 

・受託第１５号 

五十公野公園陸上競技場ＧＨＰ空調機改修工事 

・国補橋修第１号 

萬才橋修繕工事 

・除ス第１号 

除雪ステーション進入路築造工事 

・下複第１４号 

新発田北部処理分区（ｈ３３５他）管渠工事 

・舗新第５号 

六日町八幡線舗装拡幅工事 

・受託第２１号 

 維持管理事務所解体工事 

・配路第１号 

 舗装本復旧工事 概算設計（全体） 

・改紫第２号 

 配水管入替（開削）その２工事 

公募型 

指名競争入札 
０件  

通常 

指名競争入札 
０件  

随意契約 ０件  

委員からの意見・質問、

それに対する回答 
 別紙のとおり 

委員会による意見の具

申内容 
特になし 

その他 傍聴者３名 



意 見 ・ 質 問 回  答 
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１ 開会 

 

 

２ 議事 

（１） 抽出工事等の審議について 

 

① 第２三半期の契約等の状況 

 

 

 

 

② 一般競争入札案件 

・審議案件の抽出理由について 

発注方式別工事一覧表に記載の案件につい

て、月ごとに分類をした。９月が２９件、１

０月が１４件、１１月が３件、１２月が７件

となる。それぞれの月ごとの平均落札率につ

いては、９月が９５.３３％、１０月が９２．

３６％、１１月が９３．４１％、１２月が８

７.８８％となっている。つまり、９月の平均

落札率と比較し、１２月の平均落札率は大き

く下回っていることが判明する。そこで、新

発田市発注に係る案件に関して、発注課ごと

に落札率の高いものを９月と１２月でそれぞ

れ１件ずつ抽出し、比較検討すべきであると

考えた。 

なお、水道局発注に係る案件については、

件数が少なく落札率に関しても大きな違いが

ないことから、単に落札率が高いものを抽出

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局から資料に基づき説明 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局から資料に基づき説明 

 

 

 



意 見 ・ 質 問 回  答 
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受託第２１号 維持管理事務所解体工事

は、落札業者の落札率が７３.８５％と低くな

っている。入札に参加した残りの２者は予定

価格に近い金額となっており、落札業者との

金額の差が顕著であるが問題はないか。 

 

 

 

 

 

 

 

（２）第６１回委員会開催に伴う抽出委員の

指定について 

 

 

 

 

 

（３）その他 

第６１回委員会開催日程について 

 

 

 

 

委員の退任について 

 

 

 

 

４ 閉会 

  

受託第２１号 維持管理事務所解体工事の

落札率が低い理由は、予定価格を算出する単

価、歩掛りが概ね公表されており、入札参加業

者が予定価格を算出後に利益率を下げるか、ま

たは技術力があって、工期短縮等で安く受注で

きるということで、このような価格となったの

ではないかと推測される。そのため、今回の案

件については金額の差が生じても問題はない

と考える。 

 

 

 

第６１回委員会の抽出は、宮村委員とする。 

 

 

 

 

 

 

 

第６１回委員会は、令和６年６月１９日に開

催する。 

 

 

 

藤本委員が令和６年３月３１日付で退任す

る。 

 


